

06.08.2025

**Liebe Mitglieder, liebe Tennisbegeisterte, liebe Trainierende,**

seit April 2025 bin ich neu als Sportwart beim TC BW Hettenleidelheim im Amt – und habe Euch direkt mit einigen Veränderungen konfrontiert:

Ein neues Buchungstool, ein externer Trainer, das Konzept des Mannschaftspools, ein überarbeitetes Trainingskonzept mit erweitertem Trainerkreis sowie unser Mega-Sommer-Event mit Mischa Zverev.

Mir war dabei stets bewusst, dass nicht jede Neuerung sofort den erhofften Erfolg bringen würde – dafür war die Vorbereitungszeit oft zu kurz. Ebenso war mir klar: Wir müssen Veränderungen regelmäßig überprüfen und gegebenenfalls anpassen. Denn nur wenn die Mehrheit der Mitglieder eine Veränderung aktiv mitträgt, kann sie langfristig erfolgreich sein.

**Rückmeldungen und Korrekturen – insbesondere beim Mannschaftspool**

In zahlreichen Gesprächen mit Mannschaftsführerinnen, -führern und vielen Wettkampfspielenden – sowohl auf als auch neben dem Platz – hat sich gezeigt: Beim Konzept des Mannschaftspools ist eine Kurskorrektur notwendig.

Viele Spielerinnen und Spieler wünschen sich eine feste Zugehörigkeit zu einer bestimmten Mannschaft. Zwar hat der Mannschaftspool durchaus Positives bewirkt – beispielsweise zwei Aufstiege bei den Herren 40 – doch wenn dabei das Gefühl von Mannschaftsidentität verloren geht, müssen wir gegensteuern.

**Ziel ist es daher, wieder klare Mannschaftszugehörigkeiten zu schaffen – also feste „Häfen“ für unsere Spielerinnen und Spieler.**

Ich bin überzeugt: Beide Konzepte – Mannschaftspool und Mannschaftszugehörigkeit – haben ihre Berechtigung. Es muss kein „Entweder-oder“ sein. Vielmehr sollten wir versuchen, das Beste aus beiden Ansätzen für unseren Verein zu kombinieren.

**Danke für Eure Mitwirkung**

Ein besonderer Dank gilt allen, die sich aktiv in die Diskussion eingebracht haben. Nur durch Eure Rückmeldungen konnten wir dieses wichtige Thema aufgreifen und weiterentwickeln.

**Wie geht's weiter?**

In Kürze werde ich die Mannschaftsführer\*innen zur Meldung der **Wintermedenrunde 2025/26**, zur **Nachlese der Sommermedenrunde 2025** und zum **Ausblick auf den Sommer 2026** einladen.

Dabei werden alle Medenspielerinnen *über die Mannschaftsführerinnen* abgefragt, für welche Mannschaft sie im Sommer 2026 spielen möchten. Bitte macht Euch dazu bereits Gedanken und meldet Eure Präferenz den Mannschaftsführerinnen. Diese Information ist für die strategische Planung und Meldung der Mannschaften im Sommer 2026 sehr hilfreich.

Ich wünsche Euch weiterhin erholsame Sommerferien und verbleibe

mit sportlichen Grüßen

**Euer Sportwart**